

D. Luis Torres Garrell

Ex-jugador del C. D. Granollers



Deportista conocido en los medios locales actualmente y destacado jugador del Granollers en sus buenos tiempos, Luis Torres ha sido de los hombres que directa o indirectamente siempre fue un colaborador inmediato para todo lo que pudiese redundar en beneficio de los colores del C. D. Granollers.

—¿Cuándo fue tu primera temporada con el Granollers?

—Como jugador del primer equipo, en el año 1930.

—¿Y la última?

—La del 1945-47, siendo presidente del Club don Rafael Fuig.

—¿En qué equipos actuaste además del Granollers?

—Sans, Vich, Constancia de Inca, en segunda división y Atlético Daleares.

—¿Mejor equipo que tú recuerdas cuando eras titular?

—En la temporada 1933, que quedamos campeones de 2.ª preferente del Campeonato de Cataluña y que estaba formado por: Matao, Lladó, Colomé, Vila, Sala, Torres, Lluch, Gari, Garreta, Rubies y Guix I.

—¿La ficha más alta cobrada en

el Granollers por tí?

—Quinientas pesetas, que tenías

—añade sonriendo— para comprarte un vestido, abrigo y zapatos.

—Pero sueldo sí que cobrabais...

—Últimamente llegué a cobrar 400 pesetas mensuales.

—¿Y de primas?

—Puedes poner que desde una faria hasta 300 pesetas. Ahora bien, en nuestros tiempos jugábamos porque nos agradaba, quiero decir que si no había dinero también poníamos todo nuestro esfuerzo. Ya te digo, entonces hubiésemos pagado para poder jugar en el primer equipo.

—¿Hacías muchos entrenamientos?

—Puede decirse que casi ninguno, si acaso el jueves por la tarde.

—¿Quién designaba el equipo que había de jugar?

—La Junta Directiva. Nosotros, íbamos al local social y allí nos enterábamos de quienes jugaban.

—¿Cómo era considerado el Granollers?

—Como un equipo señor y de mucha solera futbolística.

—¿Lo mejor que siempre ha tenido el Granollers?

—El haber sabido tener siempre jugadores de la cantera y cuidar especialmente dicha cantera, cosa que le ha dado muchos beneficios.

—¿Alguna anécdota de tu vida de jugador granollerense?

—Pues que en mis tiempos de jugador con el equipo local, solamente dejé de alinearme en dos ocasiones: por una lesión y la otra por llegar tarde.

—¿Cómo fue eso?

—Siendo presidente el señor José Boix, hubo un encuentro en que llegué tarde al campo y con los jugadores ya vestidos y naturalmente también con el que me había de suplir; yo entré en el vestuario y empecé a cambiarme la ropa de calle por la deportiva. Se lo comunicaron al presidente y éste vino a la caseta y me dijo que de ninguna manera, que había llegado tarde y que al otro jugador no se le podía hacer tal cosa de no hacerle jugar.

—¿Y cómo reaccionaste?

—Puse al grito en el cielo, pero más tarde comprendí que no tenía razón.

En esta anécdota, decimos nosotros, queda reflejada la honradez de criterio que siempre fue norma de Luis Torres.

B.

Recauchute en KRAFT

SISTEMA AMERICANO DE RECAUCHUTADO
(PATENTADO)

KRAFT ESPAÑOLA, S.A.

SERVICIO

Neumáticos DALMAU

Taller: Plaza España, 50

Particular: Corró, 99 - Teléf. 1026 - GRANOLLERS

